



石高 文武両道 Junior 6号

住所：〒904-1115 うるま市石川伊波861番地
電話：098-964-2006

中学生の受験生の皆さん！さあ、夏休みが近づいてきました。「夏だ、海だ、山だ、BBQだ」と、浮かれたいところでしょうね！？全てを否定するつもりはありません。大切なのは、けじめです。遊ぶ時はしっかり楽しむ、でも勉強する時はしっかり勉強する。でも、そのバランスはどうしますか？それは君の学力次第です。基礎力が弱ければ、学習時間を増やしましょう。自己の学力をしっかりと見極めて、これからの過ごし方を考えてネ！
校長 宮城仁 平成27年7月14日(火)

伊波中学校の日曜授業参観について

先月21日(日)に伊波中学校が日曜授業参観を開催しました。伊波中は、お膝元の学校であり、私は、日頃から、学校の様子、生徒の様子を見たいと思っていましたので、喜んで参観しました。

すると、生徒達は明るく元気があり、授業にも積極的に参加し、授業の質の高さを垣間見ることができました。過日行われました全国学力調査結果も県の平均を超えるのですが、それを裏付けるように、生徒が生き生きと、学びあい・教えあいながら授業に取り組み、自然と思考力・判断力・表現力を身につけ、学力が向上していると感じました。

掲示教育も立派でした。教室の机の列が整然としており、後の個人用ロッカーもファイルがきちんと整理され、体育館シューズもちゃんと並んでいました。正面の黒板の周りには、教育目標、学年目標、クラス目標がどのクラスにも掲げられ、日課表や時間割表も掲示されていました。また背面には個人目標や各部署からのお便りなどがきちんと貼られていました。みゆき校長先生、曰く、「これはあたりまえです！」とのこと。あっぱれです。

私は、学級経営上の掲示教育は、授業との相互作用で、教室の学習雰囲気や学習意欲を支えるものだと感じました。石川高校も「校訓・校是・授業の心得」をHR教室や各教科の専門教室にも掲示してありますが、更に充実を図っていきたいと思いました。

伊波中学校の生徒の皆さん、今のように、いつ、誰が来ても、きれいな教室で、集中して授業に取り組んで下さいね。いい授業を見せてくれて、ありがとうございました。これからもガンバッテね！



きちんと勉強する姿勢&私物のないフロアー。清々しいです。



私物もロッカーも整理整頓。んーっん。きれい、きれい！！



黒板周辺に注目。目標など一目瞭然。充実した掲示教育です。



「慰霊の日」の社会の授業。本時の目標も明示&授業の質も高い。



音楽の授業。テストに向けてグループ練習。素敵なハーモニーでした。



理科の授業。生徒もしっかり集中集中。ノートテイキングも上手でした。



未来の石高生の皆さんへ、部活動の活躍も大変素敵です。これからも、「文」よし、「武」もよしの「文武両道」で頑張ってください。石高も皆さんの期待に応えられるよう頑張ります。みゆき校長先生、日曜授業参観、ありがとうございました。